



居組 IGUMI

No . 3 8 1
R 元. 8. 22
居組地区公民館

晩夏

残暑厳しい日が続きます

梅雨が明けてから、毎日毎日暑い日が続いていました。盆には台風が接近し、影響があるということで、納涼ソフトボール大会が中止となりました。しかし、居組には大きな影響もなく、過ごすことができました。これからは過ごしやすくなってくれればと思っておりますが、天気予報では秋に近づいていますが、まだまだ残暑が厳しいようなことを予報しています。

先日、結川の宮前橋上でホタルを1匹でしたが見ました。たいへん懐かしい気持ちになりました。わが子が小さい頃は、ホタルをとった記憶がありますが、最近は見えていませんでした。居組の川がきれいで、ホタルのえさがあり、名所とならなくても多く舞うようになれば、と思います。



お盆も過ぎましたが、お盆についてお話をしてみたいと思います。お盆には仏様にキュウリやナスをお供えします。キュウリはご先祖様があの世から帰ってくる時に乗る「馬」をあらわし、ナスはご先祖様があの世に戻る時、お土産を乗せてゆっくり帰る「牛」をあらわしているということです。間違えずに家に来られるよう、提灯にみたてた「ほおずき」を飾ったり、迎え火を炊いたり、お供え物を供えたりと、準備をします。お墓参りは、ご先祖様が眠っているお墓回りの掃除をして、元気であることの感謝の気持ちを伝えます。お墓参りに行く時には、ご先祖様に日頃の感謝の気持ちを伝えましょう。



さて、公民館長を引き受けて、丸1年が過ぎました。区民の皆さんの生涯教育の場として、できればと思っておりましたが、なかなか進めていないのが現状であります。皆さんのご意見や希望を参考に進めていきたいと思っておりますので、ご意見やご要望をお聞かせください。お待ちしております。



無事精霊流しを終了しました

台風の影響があり、精霊流しができるかどうか心配しましたが、大きな影響もなく、今年居組では14名の初盆のお宅があり、8月16日(金)に無事先祖の霊を送ることができました。



8月は人権推進強調月間です

新温泉町では、8月を「差別をなくし人権文化をすすめる町民運動」推進強調月間として人権啓発の推進を行っています。

8月1日には、朝8時から推進実行委員長である西岡区長を中心に啓発のぼり設置や街頭啓発を実施しました。当日は屋外にいる区民も少なかったですが、実行委員みんな一生懸命街頭啓発を行いました。



また、各地区で開催している人権学習会を、居組地区は8月2日(金)の夜、開催しました。子どもや若者の人権をテーマとした人権啓発ドラマ「君がいるから」のビデオ鑑賞と町人権啓発指導員である浜坂西小の川元校長先生の子どもの人権の実践を交えたお話をさせていただきました。38名の参加でしたが、皆さん人権に対する知識・認識を深められました。



子どもにも、障害者にも、高齢者にも、男・女の人にもすべての人にそれぞれ人権があります。一人ひとりの違いを理解し、認め合うことの大切さを学び、その違いを生かすことのできる社会を築いていきましょう。

ふるさとふれあい祭り実施

夏のイベントとして、『居組ふるさとふれあい夏祭り』を活性化推進委員有志が毎年実施しています。今年も8月13日(火)夕方から区民の皆さん、帰省している皆さん、キャンプに来ている皆さんなど多くの皆さんにご来場いただき、盛会に開催しました。



焼きそば、イカ焼き、金魚すくいなど皆さんに楽しんでいただいたと思いますが、盛況となり、早くに品切れになったものもありました。ビンゴゲームは、西垣工務店、小林機器の協賛により来場者にたいへん楽しんでいただきました。

また、今年はおばちゃんズ & ガール' の『VIVA・LA・VIDA!』(五木ひろし)のダンス初披露やカラオケ大会もあり、会場を盛り上げていただきました。久しぶりに会い、懐かしく交流する姿も見られました。今後も盆行事として、続けていっていただけたらと思っております。



区民ふれあい グラウンドゴルフ大会開催

7月29日(月)に地区グラウンドで「区民ふれあいグラウンドゴルフ大会」が実施されました。普段グラウンドゴルフを練習している会員と一般の人37名が参加して競技を行いました。今年は夕方6時から開催して、途中暗



くなったため夜間照明を点灯しての実施となりました。

今年は、ホールインワン賞やホールインワンゲームを設け、楽しいひと時を過ごしました。成績は次のとおりです。



(会員の部)

- ☆優勝 入江重勝さん
- ☆第2位 西本興慶さん
- ☆第3位 酒井 潔さん
- ★ホールインワン賞(4名)

入江重勝さん 西本興慶さん 岡島康治さん
西岡 寛さん

(一般の部)

- 西岡 寛さん
- 清水寿博さん
- 牧谷広宣さん

区民ふれあいゴルフコンペ開催

6月に予定していた居組区民ふれあいゴルフコンペが悪天候で、7月27日(土)に延期となり、湯村カントリークラブで開催されました。今回は、たいへん暑い日となりましたが、19名が参加し、暑さを吹き飛ばし、玉



を飛ばし、みんな和気あいあいと楽しいゴルフコンペとなりました。毎年夏と秋の2回開催しており、今回で10回を迎えました。年々わずかではありますが新しく参加する区民も増えており、今後も新しい会員の参加を期待するところであります。



ゲーム終了後、公民館において成績発表と懇親会を行いました。成績上位は次のとおりです。

- ☆優勝 藤田範一さん(諸寄)
- ☆第2位 宮本泰男さん(諸寄)
- ☆第3位 河崎 勸さん



学習相談会の開催

長かった夏休みも終わりに近づいてきました。夏休みの課題宿題は済みましたか。2学期が始まりますが、この度、町内教員OBの先生の協力により、まだ宿題ができていない児童、新学期に向けて不安悩みのある児童など、だれでも参加できる学習相談会を開催いたします。8月26日(月)午後1時30分から、及び27日(火)午前9時30分からの2日間実施いたします。ぜひご参加ください。



居組敬老会及び舞台発表会

居組区・結ぶ会・公民館の共催で今年も敬老の日(9月16日)に地区体育館で居組敬老会を開催いたします。午前は75歳以上の高齢者及び結ぶ会会員を対象に長寿をお祝いいたします。午後の舞台発表はだれでもご観覧いただけます。



舞台発表は、芝居一座の芝居や演芸等行い、練習の成果を発表しますので、区民の皆さんぜひお越しください。

9月の主な行事予定

- ◎4・18日(水) 公民館
きつずらんど
- ◎16日(月) 体育館
敬老会及び舞台発表会
- ◎21日(土) 公民館
切り絵教室
- ◎毎週金曜日 公民館
いきいき百歳体操

居組の人口と世帯数

	前月比	1月1日比
男	224名(0名)	(△5名)
女	280名(△3名)	(△6名)
合計	504名(△3名)	(△11名)
世帯数	236世帯(△2世帯)	(1世帯)

※ △は減

【令和元年8月1日現在】